

EL 8 DE JUNIO **¡¡¡TOD@S A LA HUELGA!!!**

Madrid, 26 de Mayo de 2010

En el día de ayer, la Federación de Servicios de UGT (FeS-UGT), sindicato mayoritario en el Sector de Mutuas de Accidentes de Trabajo, junto con nuestra Confederación, mantuvo una reunión con el Director General de Ordenación de la Seguridad Social.

En dicha reunión, **FeS-UGT** trasladó la indignación y desconcierto que produce, la inclusión de los trabajadores de las Mutuas en el Real Decreto de reducción de déficit, por los siguientes motivos:

- Los trabajadores de Mutuas no somos “Personal Laboral al servicio de la Administración”, tal y como indica el Real Decreto.
- Es desproporcionado que la bajada de salarios sea por igual para todos los trabajadores, sin tener en cuenta los distintos niveles salariales que hay en el sector.
- Al indicar el Real Decreto “Mutuas y sus entidades”, existe la posibilidad de que los Servicios de Prevención Ajenos puedan estar afectados por este R.D., por lo tanto exigimos claridad al respecto.
- Consideramos un ataque indiscriminado hacia todos los trabajadores la reducción de salarios, recordando que en lo que va de año, son cientos los despidos producidos en las Mutuas en nuestro país.

Desde FeS-UGT realizamos un llamamiento a la movilización en nuestro país de todos los trabajadores de Mutuas, ante la clara agresión que tiene intención de realizar el Gobierno, primero en bajarnos los salarios injustamente y segundo, poniendo en duda de forma constante el modelo de Mutuas establecido, el cual ha sido y seguirá siendo defendido por **FeS-UGT**, le pese a quien le pese.

Estamos iniciando, de forma paralela a la convocatoria de huelga, las medidas jurídicas oportunas para defender el derecho a la Negociación Colectiva de todos los trabajadores y que se respeten los acuerdos alcanzados tanto a nivel sectorial como de empresa en las Mutuas. **FeS-UGT** considera que cualquier medida que pudiera afectar a las condiciones laborales y salariales de los trabajadores deberá ser fruto de un acuerdo entre la Representación Legal de los Trabajadores y la Representación Patronal.

Ahora más que nunca necesitamos de todo vuestro apoyo para mostrar a Patronales y Gobierno, que los trabajadores estamos hartos de pagar los platos rotos por culpa de los especuladores financieros.

Hacemos un llamamiento a la afiliación a todos los trabajadores del Sector de Mutuas para conseguir una mejor defensa en el conjunto de sus intereses, y avanzar en sus reivindicaciones hacia legítimos objetivos.

¡¡¡EL FUTURO SE LOGRA, NO SE REGALA. AFILIATE!!!

OS SEGUIREMOS INFORMANDO

Dirección Sectorial de Seguros y Oficinas